



Wo gehöre ich hin?

Der Text ist von Fatima al Mousawy.

Fatima al Mousawy fragt:

Wo gehöre ich hin?

Sie sagt:

Wir kommen als Baby auf die Welt
und wir sind ganz unschuldig:
Als Baby wissen wir noch nichts.
Als Baby haben wir keinen bösen Gedanken.

Fatima al Mousawy sagt auch:

Wir haben alle eine Hautfarbe.
Wir haben alle eine Herkunft.
Wir haben vielleicht eine Religion.
Als Baby ist unsere Hautfarbe,
unsere Herkunft und unsere Religion nicht wichtig.
Aber wenn wir älter werden,
dann werden diese Dinge wichtiger.
Im schlimmsten Fall
bestimmen unsere Hautfarbe, Herkunft und Religion
unser ganzes Leben.





Fatima al Mousawy sagt auch:

Das sind drei Beispiele für Rassismus:

1. Beispiel:

Eine Frau mit Kopftuch bekommt eine Arbeit nicht.

2. Beispiel:

Ein Mann mit schwarzer Hautfarbe
wird anders angeschaut.

3. Beispiel:

Ein Muslime wird als Terrorist verdächtigt.

Fatima al Mousawy sagt auch:

Niemand bestimmt, was für eine Bedeutung
dein Leben hat!

Du allein bestimmst dein Leben!

Kein Mensch hat das Recht, uns zu sagen,
wo wir hingehören!

